



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 420
05 de agosto de 2019

La organización, una forma de resistir y visibilizar a las minorías

En el marco de la conmemoración de los 100 años de la mujer en la universidad y el día internacional de la mujer afrodescendiente. Sonia Viveros, directora de la fundación Afro Azúcar dialogó en Radio Universitaria sobre la participación de las mujeres negras en la academia y en la política para defender sus derechos.

Viveros dijo que después de 100 años del acceso a la educación superior a las mujeres ecuatorianas, aún no se cuenta con datos que permitan conocer sus realidades y procedencias para determinar las verdaderas condiciones y oportunidades con las que cuentan grupos como indígenas, afrodescendientes, extranjeras, entre otras. Comentó que, en el último censo del país, el 7,2% se define afrodescendiente, de este porcentaje el 49,3% son mujeres que podrían estudiar, sin embargo, esto no sucede en su totalidad porque los modelos de acceso a la educación superior no consideran la diferencia de calidad escolar existente en instituciones rurales y urbanas.

La Fundación Afro Azúcar trabaja en la formación, profesionalización, lucha social y discriminación racial, además cuenta con una escuela de formación cultural. Para Sonia Viveros, este tipo de organizaciones se convierten en una forma de resistencia y una forma de visibilización. El 16 de agosto se inaugurará el II Curso Superior, Derechos, Afrodescendencia y Mujer Afroecuatoriana con el aval de la Universidad Central del Ecuador, las personas interesadas en la oferta de capacitación pueden solicitar información al correo electrónico azucarfundafroec@gmail.com. A.C.